



## 思い出いっぱいの夏休みを終えて さあ、2学期のスタートです!!

40日間の長い夏休みが終わりました。休み中も子ども達に大きな事故や病気もなく、本日の始業式では元気な姿を見ることができました。このことについて大変うれしく思っています。このように、元気に2学期を迎えられるのもご家庭や地域の方々の子供達への目配り、気配りのおかげと感謝しております。ありがとうございました。

今年は、1学期末からの異常なまでの高温が夏休みも続き、PTAの地区水泳では、時間を短縮して実施されました。暑い中、子ども達の安全に気を使いながら監視等をしていただき、ありがとうございました。



また、4年生以上の子ども達がNHK学校音楽コンクールに出場しました。夏休みの練習の成果を十分に発揮した発表に、私たちは大きな感動を覚えました。コンクールには多くの保護者の方、ご家族の方が応援に駆け付けてくださったり、心遣いをいただいたりして、子ども達も大変喜んでいました。重ねて御礼申し上げます。



さて、本日より、2学期がスタートしました。まだまだ厳しい暑さの中ですが、運動会に向けて各学年練習が始まります。教員も子ども達の体調面を見ながら指導をしていきます。ご家庭におかれましても、十分な栄養、睡眠等に気を配っていただき、良好な体調で過ごせますよう、よろしくお願いいたします。

とても美しくなりました!!

ご協力ありがとうございました

8月25日(土)にPTA親子環境整備作業が台風一過の後行われました。早朝より、保護者の方をはじめ、地域の皆様、西大路公民館様、西大路消防団の皆様等多くの方々にご協力をいただきながら、本校の環境整備作業をしていただきました。



運動場をはじめ、前庭、敷地の周辺、生垣等の除草作業を中心に、黙々と作業をしていただき、大変美しくなりました。この美しくなった運動場で子ども達は、運動会の練習に励みます。本校は、保護者の方をはじめとし、地域の方々の熱い支援により支えられていることを改めて実感させていただきました。ありがとうございました。 <文責:校長 正野新造>

### ご協力をお願いします!! リサイクル活動!!

西大路小学校では、年間を通じてアルミ缶の回収を行っています。回収用のカゴを児童昇降口に設置し、保護者や地域の方々のご協力をお願いしています。お盆の期間中にも、アルミ缶を持ってきてくださった保護者の方があり、年間を通じてご協力いただいています。2学期には、運動会や学習参観、マラソン大会などがあります。是非とも、学校へお越しの機会を利用してアルミ缶の回収にご協力ください。

また、来月10月13日(土)には、PTAのリサイクル活動が行われます。アルミ缶、古新聞、雑誌、古布等の回収を行いますので、よろしくお願いいたします。

